

Kein Automotorsport in Embsen!

Der ADAC hat beim Gemeinderat Embsen einen Antrag gestellt, den Bebauungsplan für das Fahrsicherheitszentrum und die Kartbahn in Embsen auf Automotorsport zu erweitern. Beantragt sind mehrere Autorennen pro Jahr und zusätzlich eine ganze Reihe von Trainings.

Genehmigt ist bis dato ausschließlich Kart-Sport, und zwar "durchschnittlich" 3 Kart-Rennveranstaltungen pro Jahr. In den Jahren 2011 bis 2013 fanden auf der Kartbahn aber mindestens 16 Rennveranstaltungen mit Karts statt, zudem mindestens 11 PKW-Rennveranstaltungen. Insgesamt also 27 statt 9 Rennveranstaltungen – macht unter dem Strich 18 rechtswidrige Veranstaltungen in drei Jahren allein auf der Kartbahn! Das zeigt eindrücklich: Dem ADAC ist Rücksicht ein Fremdwort.

Ich will keine Erweiterung um Automotorsport, sondern fordere den Rat der Gemeinde Embsen im Gegenteil auf, nicht nur den Antrag auf Erweiterung um Automotorsport abzulehnen, sondern den bestehenden Bebauungsplan hinsichtlich der Kart-Rennen so weit wie rechtlich möglich einzuschränken.

Ich will keinen zusätzlichen Lärm vom ADAC- Gelände, ich will keinen Automotorsport. Ich will weniger Lärm – unabhängig davon, ob die gesetzlichen Grenzwerte eingehalten werden!

<u>Deshalb: Keine Erweiterung um Automotorsport und weniger Kartsport in Embsen!</u>

(Bitte leserlich schreiben!)

Name	Vorname	Straße und Hausnr.	PLZ und Ort	Unterschrift

Liste bitte bis zum 18.04.2015 zurück an Dr. Holger Petersen, Im Gänsebruch 8, 21335 Lüneburg!

Möchten Sie nähere Infos oder möchten Sie Mitglied der Bürgerinitiative werden, besuchen Sie unsere Website www.ilmenauhimmel.de. Dort finden Sie auch dieses Flugblatt als Druckvorlage.